



左から田村圭三町議会議長、工藤喜久男町長、深渡宏村長、熊谷聰村議会議長

北緯40度線、20年の交流に幕

秋田県琴丘町と友好町村を終結

秋田県琴丘町と本村の友好町村終結確認式が2月2日、役場大會議室で開かれ、

3月19日をもって友好町村を発展的に終結することを確認しました。

秋田県琴丘町が3月20日で近隣の町と

合併して「みたねちょう」となることから、合併の前日をもって終結することにしたもので

式には、秋田県琴丘町から工藤喜久男町長、近藤一男助役、田村圭三町議會議長、牧野光寿総務課長ら8人、村からは深渡宏村長、樋屋伸夫助役、熊谷聰村議

会議長、太田岩蔵村議会副議長ら16人が出席。これまでの経過報告のあと、両町長と両議會議長が終結確認書に署名し20年の交流に幕を閉じました。

20年の交流を振り返り、深渡宏村長は「綱引き大会や駅伝大会、各団体の交流など、いろんな分野で多く

東北地方の北緯40度線上の東西に位置することから、相互理解と友好を深めようと友好町村を締結したのが昭和60年10月1日。以来20年にわたり産業、教育、文化、スポーツなどの交流を通じて友好関係を築いてきました。

金子さん元気に100歳

うねとり荘で祝う会

村特別養護老人ホーム「うねとり」荘（斎藤正明施設長、入所者60人）に入所する金子ツヤさんが、1月10日にめでたく100歳の誕生日を迎えました。

祝う会では親族や入所者約70人が見守る中、深渡宏村長や野崎幸太郎普代福祉会理事長から、長寿の証や記念品、花束が手渡されました。ツヤさんは明治39



めでたく100歳の誕生日を迎えた金子ツヤさん

（1906）年生まれで茂市出身。耳は少し遠くなっていますが、足腰は丈夫で、普段の生活で車いすは使っていないとのことです。

赤坂さんに感謝状

人命救助で久慈消防本部



感謝状を手にする赤坂訓さん

白井の赤坂訓練さん（30）に1月30日、久慈地区広域行政事務組合消防本部の高柳利春消防長から、人命救助の功績で感謝状

が贈られました。12月29日、赤坂さんは沢漁港で釣りをしようとしたとき、いたところ、子どもから助けを求められたこ

とにいた子どもが深さ50センチほどの川に落ち、一緒にいた沢川で遊んでいた赤坂さん（30）が、子どもから助けを求められたことを、「川に入り無事救助しました。高柳消防長は「厳寒の川に入り、迅速な対応をしていた

ほどでした」と評されました。赤坂さんは「1月13日、役場で行われ、盛岡地方法務局宮古支局の石井隆支局長が委嘱状を手渡しました。任期は平成20年12月31日までの3年間です。



和村淑子さん

和村さんを再任

1月1日付で、中央区の和村淑子さん（57）が人権擁護委員に再任されました。伝達式